
 

 

 

 

INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA 

 

OGGETTO: Qual è la posizione della Giunta e della maggioranza regionali sulle Case della 

Comunità? 

PREMESSO che con il PNRR il Governo ha definito lo stanziamento per il FVG di 151 mln di euro per lo 

sviluppo della sanità territoriale, in gran parte per la costruzione di Centrali Operative Territoriali, 

Ospedali delle Comunità e Case della Comunità, definendo altresì i criteri di localizzazione, la cui 

individuazione spetta alle singole Aziende Sanitarie; 

PRESO ATTO che la DGR n. 1965/2021(sostitutiva della n. 1446/2021) definisce le caratteristiche della 

Casa della Comunità; 

RILEVATO che l’allegato 2 della suddetta DGR prevede in FVG un totale di 21 Case della Comunità HUB 

e 28 + 3 stagionali SPOKE; 

CONSIDERATO che l’Assessore competente ha prima dichiarato che “il progetto case della Comunità 

dipende dal Governo nazionale” e che “le Case della Comunità saranno la sede dell'integrazione 

sociosanitaria regionale”, poi autosmentendosi ha affermato in III Commissione il 7 dicembre u.s. di non 

credere “che le Case della comunità siano la soluzione ai problemi di assistenza territoriale”, 

successivamente ha detto che “l'Amministrazione regionale sta operando in base alle indicazioni 

vincolanti ricevute dal Ministero della Salute”, e che inoltre ieri in un comunicato stampa del presidente 

del Gruppo regionale di FDI si definiscono le Case della Comunità “inutili e dispendiose”. 

Tutto ciò premesso, il sottoscritto Consigliere regionale INTERROGA 

il Presidente per conoscere quale sia realmente il pensiero della Giunta e della maggioranza regionali 

sulle “Case della Comunità”. 

 

Trieste, 11 gennaio 2022 

Diego Moretti 
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